

Cilaos Cleanup Day 2025

Cette année une trentaine d'élèves éco-délégués et éco-volontaires ont participé au Cilaos Cleanup Day, ainsi que la classe de 5è2.

Répartis en 2 équipes, ils ont nettoyé et ramassé les déchets sauvages abandonnés dans la nature.

Les élèves de Mr MENET (5è2) ont ramassé les déchets et nettoyé l'aire de pique-nique du Plateau de Chênes ainsi que la route y allant jusqu'au collège.

L'équipe de Mme LAURENT a arpентé les rues autour du collège : remontée de la rue Alsace Corré, puis près de la piscine, le petit chemin menant au case, puis autour du stade, près de la petite mare à côté de la station service, ses abords, puis l'aire de jeux attenant au terrain de pétanque., et le sentier des noisetiers.

L'équipe de Mr HENZE s'est rendue au Sentier des Porteurs jusqu'aux anciens thermes.

Voici ci-dessous le tableau des résultats :

19/09/25		Plateau de Chênes	Chemin piscine, stade, station, aire de jeux	Sentiers des porteurs	Masse totale :
<u>Classes concernées :</u>		Groupe Mr MENET	Groupe Mme LAURENT	Groupe Mr HENZE	
<u>Catégories :</u>	Type de déchets :				
Recyclable	Bouteilles plastiques		2	0,4	2,4
	Canettes aluminium		0,775	0,35	1,125
	Boîtes en conserve		0,3	0	0,3
	Carton / papier		2	0,5	2,5
	Verre		10	8	18
Compostable	Produits végétaux, restes de fruits		0,13	0,005	0,135
Jetable	Mégots		0,25	0,075	0,325
	Tout le reste ramassable	3	4	1,5	8,5
	Déchets particuliers		6	0,9	6,9
Masse totale :		3	25,455	11,73	40,185

Les 325g de mégots ramassés représentent près de 1500 mégots !

Des déchets particuliers ont été trouvés : du fil de fer, des tuyaux, 2 barres de fer, des serrures, un disque de frein, une batterie de puff, des piles, un tube en plastique, des carreaux, des fils électriques, des pièces détachées, un bâton de marche... et même une petite trousse contenant une chaîne dorée.

Au total, en moins de 2 heures sur 3 secteurs, avec près de 50 participants, plus de 40 kg de déchets ont été collectés !

Une fois encore, les collégiens ont réalisé un bon travail de nettoyage dans la commune de Cilaos.

MERCI à eux pour leur engagement éco-citoyen !